



## Votez pour le poster du mois



© Libre de droits

**L'affiche de la campagne de Noël de l'Armée du Salut est éligible pour devenir le poster du mois du concours organisé par l'entreprise SGA.**

Chaque mois, la APG/SGA, entreprise leader de la publicité extérieure en Suisse, organise chaque mois un concours désignant le poster du mois. Ce mois-ci, l'affiche qui a représenté la campagne de Noël 2018 de l'Armée du Salut est en liste. Soutenez-nous en votant pour notre affiche !

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

14.1.2019